

Jahresbericht 2023 Turnen 0-18

Das Jahr 2023 ist schon wieder zu Ende, und wir befinden uns mitten im Geburtstagsjahr der Velberter Sportgemeinschaft. In diesem Jahr werden wir 160 Jahre alt, aber dazu mehr an anderer Stelle.

Im vergangenen Jahr haben wir nach 3jähriger Pause erstmals wieder am Ferienspaß der Stadt Velbert teilgenommen. An 2 Mittwochnachmittagen konnten sich Kinder zwischen 5 und 12 Jahren auf unseren großen Trampolinen und diversen Airtracks ausprobieren. Insgesamt haben an den Aktionen knapp 100 Kinder teilgenommen, sodass wir auch im Jahr 2024 wieder mit dabei sein werden. Einen großen Dank an dieser Stelle an die tatkräftigen Helfer der VSG.

Ebenfalls in den Sommerferien haben wir in Kooperation mit der KiTa Glückspilz 2 Turntage für die KiTa-Kids angeboten. Die Kids waren überwältigt, wie groß doch eine normale Sporthalle ist, und haben sich nach Herzenslust ausgetobt.

Gabi Zimmer und Ihr Team waren auch in diesem Jahr wieder mit einer großen Truppe von Kids und Jugendlichen beim Gillerbergfest. Leider gab es die eine oder andere Verletzung, sodass nicht alle geplanten Wettkämpfe und Aktionen durchgeführt werden konnten. Auch hier ein großes Dankeschön an Gabi und Ihr Team für die Organisation und Durchführung der Fahrt.

Am 13. Mai 2023 haben wir unser Airtrack eingepackt und sind zum Tag der offenen Tür an die Gesamtschule Neviges gefahren. Dort haben wir die Sporthalle in eine Bewegungslandschaft verwandelt. Die Schülerinnen und Schüler, sowie alle anderen Kids konnten sich dort ausprobieren an Balancierstationen, Kletterstationen uvm..

Im August waren wir dann gemeinsam mit den Kollegen vom Hwarang Kwan Do und dem Taekwondo beim Familiensporttag in Velbert Birth. Leider hatten wir dort einen Standplatz in der Halle, sodass uns die Leute nicht so sehr besucht haben – außer, als es stark angefangen hat zu regnen. Trotz allem werden wir auch dort beim nächsten Fest wieder mit dem Airtrack dabei sein, aber dann draußen auf dem Sportplatz.

Noch kurz vor den Herbstferien fand wie immer das Velberter Schlangenfest in der Innenstadt statt. Klar war die Turnabteilung gemeinsam mit der VSG-Jugend auch wieder dort vertreten. Die Kids konnten an verschiedenen Koordinationsstationen Stempel sammeln. Man musste durch eine Koordinationsleiter hüpfen, sowie verschiedene Bälle durch Reifen werfen. Leider standen wir nicht ganz so präsent direkt an der Laufmeile, aber ich glaube wir hatten nicht weniger Andrang als sonst.

Am 30.09.2023 hieß es dann für 253 Kids und 72 Betreuer wieder: „Auf nach Schloss Dankern“. Mit 5 Bussen und einigen PKWs und Hängern fuhren wir für 1 Woche gemeinsam ins Feriencenter. An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön an die Parkplatzzeiger, ohne die würde es nicht so super funktionieren. Bei bestem Herbstwetter, man könnte schon fast sagen Sommerwetter, verbrachten wir eine total geniale Woche mit den Kids. Die Zeit verging wie immer viel zu schnell, und so hieß es schon bald wieder Abschied nehmen. Bei unserem Höhenfeuerwerk am Ende des letzten Abends flossen wie immer einige Tränen. Tränen des Abschieds, aber auch Tränen der Vorfreude auf das kommende Jahr. Treu nach dem Motto „Wie Dankern das denn“ werden wir auch 2024 wieder starten. Zum Zeitpunkt des Berichtes sind die

Anmeldungen schon gelaufen, und der Andrang war erwartungsgemäß noch höher als im Vorjahr.

Am 18.11. hatten alle Kids zwischen 2 und 6/7 Jahren die Möglichkeit am „Kinder Joy of Moving Day“ teilzunehmen. Die Kinder mussten 10 Stationen absolvieren, um am Ende eine Urkunde und ein kleines Präsent zu erhalten. Im anderen Teil der Halle konnten sich alle an den verschiedenen Gerätelandschaften austoben und ihr Können zeigen. Es waren knapp 80 Kids an dem Tag in der Halle.

Am 13.12.2023 luden alle Turngruppen ihre Eltern, Freunde und Geschwister zum Winterturnen ins EMKA-Sportzentrum ein. Die Turngruppen, angefangen bei den Kleinsten bis hin zu unseren großen Geräteturnern, haben den Zuschauern etwas dargeboten. Mit dabei war der Nikolaus, welcher am Ende für alle kleinen und großen Turner ein kleines Geschenk dabei hatte. Auf der Tribüne konnte man sich während der Veranstaltung mit Kaffee und Kuchen versorgen lassen.

Aber es gibt nicht nur Veranstaltungen, über die ich berichten kann, denn auch im Team der Übungsleiter und Trainerassistenten hat sich einiges getan. Leider mussten wir uns von Britta Lachmann (Trainerin der Eltern-Kind-Turngruppe) verabschieden. Britta pausiert ein wenig und kommt dann hoffentlich zurück in unser Team. Neu im Team können wir 4 Trainerassistenten begrüßen. Alle 4 haben die Prüfung bestanden, und unterstützen die Trainer fleißig in den einzelnen Gruppen. Herzlichen Glückwunsch für die bestandene Prüfung an: Anna Dumler, Leo Ole Hummernbrum, Carla Klasen und Christian Döring. Ebenfalls eine Prüfung bestanden haben: Bana Shlash, Lina Hörentrup und Paula Voß. Diese 3 jungen Damen begrüßen wir als neue Übungsleiterinnen in der Turnabteilung. Auch euch an dieser Stelle herzlichen Glückwunsch zur bestandenen Prüfung.

Ansonsten bleibt mir nur noch zu sagen, dass es auch im Jahr 2024 wieder viele tolle Aktionen für Kinder und Jugendliche geben wird, und wir uns auch auf der ein oder anderen Veranstaltung der Stadt Velbert wiedersehen werden.

Meike Endemann